



## CICR

Genève / Moscou (CICR) – Le président du Comité international de la Croix-Rouge, Jakob Kellenberger, est en route pour Moscou. Au cours de cette visite d'une journée, il rencontrera, lundi 19 mars, le ministre des affaires étrangères russe, Sergei Lavrov.

Jakob Kellenberger se rend à Moscou pour parler des préoccupations du CICR à propos de la **situation humanitaire en Syrie**, et pour expliquer le travail que le CICR et le Croissant-Rouge arabe syrien mènent depuis le début des troubles.

Cette visite a lieu alors que la situation humanitaire en Syrie se dégrade.

« La situation humanitaire à Homs, Idlib, Hama, Deraa et d'autres lieux touchés par les troubles reste extrêmement difficile et pourrait continuer de se dégrader. Dans certains endroits, cela fait des mois que la population souffre, et les femmes et les enfants sont tout particulièrement touchés », explique M. Kellenberger, président du CICR.

« Une cessation quotidienne des combats pendant au moins deux heures reste essentielle pour que les évacuations médicales d'urgence puissent avoir lieu en toute sécurité et pour que l'aide parvienne rapidement aux personnes vulnérables, rappelle le président du CICR. Le CICR demande à toutes les parties concernées de s'engager clairement à instaurer ces pauses dans les combats pour lui permettre d'accéder aux personnes qui ont besoin de secours urgents. »

« Le CICR est particulièrement inquiet pour les personnes vulnérables, notamment les personnes détenues en lien avec les affrontements et celles qui sont malades ou blessées et qui ont besoin de soins médicaux, ajoute-t-il. Le CICR doit de toute urgence être capable d'étendre ses activités d'assistance et de protection pour répondre à leurs besoins. »

Écrit par CICR

Lundi, 19 Mars 2012 10:19 -

---

Le CICR dialogue avec tous ceux qui peuvent avoir une influence positive sur son travail en Syrie. Jakob Kellenberger s'est déplacé en Syrie en juin 2011, puis en septembre, date à laquelle il a rencontré le président Al-Assad. Depuis, un dialogue régulier a été maintenu avec les autorités syriennes et des membres de l'opposition, tant en Syrie qu'à l'étranger.

« L'action humanitaire impartiale, neutre et indépendante que mène le CICR a permis à celui-ci et au Croissant-Rouge arabe syrien d'accéder à des milliers de personnes dans les zones touchées par les combats. Mais nous devons faire beaucoup plus encore, » conclut M. Kellenberger. Depuis le début des troubles en Syrie, il y a un an, le CICR et le Croissant-Rouge arabe syrien ont fourni de la nourriture, des médicaments et d'autres articles essentiels à des milliers de personnes.